
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Разработка системы адаптации сотрудников ресторанной службы на предприятии индустрии гостеприимства: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 43.03.01 «Сервис» ; образовательная программа 43.03.01_01 «Сервис в индустрии гостеприимства»
          
	
            Авторы:
          	
                  Воронина Екатерина Алексеевна
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Хныкина Татьяна Семеновна
          
	
            Другие авторы:
          	
                  Карманова Анна Евгеньевна
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2021
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  управление персоналом; 
                  адаптация персонала; 
                  школа молодых специалистов; 
                  персонал сферы общественного питания; 
                  гостиничный бизнес; 
                  personnel management; 
                  staff adaptation; 
                  school of young professionals; 
                  catering staff; 
                  hotel business
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа бакалавра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Бакалавриат
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  43.03.01
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  430000 - Сервис и туризм
          
	
            Ссылки:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2021/vr/vr21-464
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\11404
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
                
                  Действие 'Загрузить' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы адаптации сотрудников ресторанной службы на предприятии индустрии гостеприимства». Данная работа посвящена исследованию проблем адаптации персонала и разработке системы адаптации сотрудников ресторанной службы на предприятии индустрии гостеприимства. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Исследовать теоретические аспекты организации системы адаптации персонала.  2.	Исследование процесса формирования системы адаптации персонала в гостинице «Англетер». 3.	Выявление недостатков в системе адаптации сотрудников гостиницы «Англетер». 4.	Определение направления по совершенствованию мер по адаптации сотрудников гостиницы «Англетер». 5.	Разработка программы адаптации сотрудников ресторанной службы в гостинице «Англетер». Предметом исследования выступает система адаптации сотрудников ресторанной службы на предприятии индустрии гостеприимства. Работа проведена на базе гостиницы «Англетер», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты финансово-экономической деятельности предприятия, анализ кадрового потенциала. Была составлена анкета и проведен опрос сотрудников ресторанной службы. В результате была проанализирована система адаптации на предприятии. Разработаны эффективные меры по созданию системы адаптации на предприятии. На основании проведенных исследований в гостинице «Англетер» было принято решение о совершенствовании существующей системы адаптации, разработке новой программы адаптации и составлении организационных документов об адаптации сотрудников ресторанной службы.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Development of the system of adaptation of restaurant service employees at the enterprise of the hospitality industry". This work is devoted to the study of the problems of personnel adaptation and the development of a system of adaptation of restaurant service employees at the enterprise of the hospitality industry. Tasks that were solved in the course of the study: 1.	Study of the theoretical aspects of the organization of the personnel adaptation system. 2.	Study of the process of forming the system of personnel adaptation in the hotel "Angleterre". 3.	Study of the process of forming the system of personnel adaptation in the hotel "Angleterre". 4.	Identification of problems in the system of adaptation of employees of the hotel "Angleterre". 5.	Determination of the direction for improvement of measures for adaptation of employees of the hotel "Angleterre". 6.	Development of the program for adaptation of employees of the restaurant service in the hotel "Angleterre". The work was carried out based on hotel"Angleterre", where a significant part of the factual material was collected: results of financial and economic activity of the enterprise, analysis of human resources potential. A questionnaire was drawn up and a survey of hotel and restaurant staff was conducted. As a result, the adaptation system at the enterprise was analyzed. Effective measures have been developed to create an adaptation system at the enterprise. Based on the research conducted at the hotel "Angleterre", it was decided to improve the existing adaptation system, develop a new adaptation program and draw up organizational documents on the adaptation of restaurant service employees.
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